



Le quick soccer

Le jeu

Le quick soccer est un jeu de ballon au pied sur petite surface qui se dispute avec deux équipes de quatre joueurs dont un gardien et trois remplaçants dans une structure dite *Aréna* dont les éléments servent de « joueur supplémentaire ».

L'aire de jeu est délimitée par une zone de hors-jeu qui longe la structure. Cette zone a une largeur de 0,65 mètre autorisant le libre passage du ballon et la sécurité des compétiteurs.

Aucun joueur de champ ne peut y pénétrer sous peine d'infraction. Cette règle ne s'applique pas au gardien dans sa zone de réparation ni lors d'un changement de joueur. Le match se dispute en trois sets de trois à cinq buts selon l'âge des compétiteurs et le règlement appliqué pour l'épreuve. L'égalité n'existe pas.

Le suspens et le spectacle, eux, sont permanents. Chaque match dure en moyenne entre vingt et trente-cinq minutes.

Le match prend fin dès :

- qu'une équipe a perdu deux sets ;
- dès qu'une équipe compte quatre joueurs exclus ou ne peut plus aligner que deux joueurs au début d'un set.

Le terrain

L'aménagement de la structure multisport est simple et peu coûteux. Elle peut être demandée directement au fabricant lors de création de la structure ou effectuée par marquage par la ville.

Dans la configuration quick soccer, les panneaux de basket doivent être idéalement ôtés et des filets installés pour les buts. Les tracés sont revus notamment en raison des zones de hors-jeu.

Une nouvelle activité

- Ludique : facile à reproduire, facilement autogéré dans une pratique ludique libre.
- Multigénérationnels ou multi-âges : sous sa forme ludique, il est parfaitement possible de faire jouer ensemble des tranches d'âges disparates. Par ses lois strictes sanctionnant toutes actions dangereuses, un spécialiste a qualifié le quick soccer, de « Concept de Basket au Pied ».
- Spectaculaire et respectueux des règles : les règles à fortes éthiques sportives qui le régissent ont été voulues par les « free gamers » pour permettre et faciliter l'expression technique et valoriser l'image du pratiquant.

Comme nombre de sports sur petite surface, le quick soccer est un sport réclamant un jeu solidaire mais aussi favorisant la créativité technique, les beaux gestes individuels mettant en valeur le joueur. Il est pratiqué, à un certain niveau, en sport spectacle.

Des tournois à l'échelle d'un quartier, d'une commune, d'une intercommunalité...

Le quick soccer est adapté pour les petits effectifs puisque jouable à minima en équipe de quatre contre quatre, voire trois contre trois dans les plus petites structures. Mais il permet de faire jouer jusqu'à seize équipes sur une aréna pendant un week-end.

Une collectivité qui dispose d'une quinzaine d'équipements de proximité peut organiser un tournoi sur tout son territoire mettant en présence près de 250 équipes.



KOMPAJ

Contact

Decerier Georges,
créateur du quick soccer aréna
Ampère, 5-19 rue Alexandre Volta,
83100 Toulon
Portable : 06 13 51 52 60
E. mail :
georges.decierier@wanadoo.fr

Documents complémentaires
sur infosport.org rubrique
« équipements/innovations ».